

LA COMUNIDAD SE UNE PARA AYUDAR A UN JOVEN DE 30 AÑOS A OBTENER UN TRASPLANTE

“Finalmente, tengo esperanza de nuevo”, explican Juan Cadena y su familia

TULSA, Okla.—Desde que tenía solo 15 años, Juan Cadena y su familia han estado enfrentando la lucha de sus vidas. Juan necesita un trasplante de riñón para salvar su vida, pero las dificultades económicas se interponen en el camino. Por esta razón, su querida hermana Rosa y su comunidad se están uniendo a través de una campaña de recaudación de fondos con la organización sin fines de lucro Help Hope Live.

Las donaciones se pueden hacer en: <https://helphopelive.org/campaign/26242/>

Han pasado 15 años desde que Juan fue diagnosticado con insuficiencia renal. El tratamiento comenzó de inmediato y, a los 26 años, necesitó un trasplante de riñón. “Vendimos lo poco que nos quedaba y terminamos pidiendo préstamos”, explicó su hermana Rosa. “Después de 11 años de espera, recibió un trasplante. Yo fui su donadora”.

Aunque la generosa donación de Rosa parecía traer una nueva esperanza para Juan, solo 15 días después del trasplante, Juan comenzó a presentar complicaciones. Los costos médicos se volvieron tan elevados que la familia se mudó a Estados Unidos en busca de mayor estabilidad económica.

Un mes después de la mudanza, recibieron la noticia de que el cuerpo de Juan estaba rechazando el nuevo riñón. “Entre lágrimas, nos quedamos sin palabras”, explicó Rosa. “Una gran tristeza invadió nuestro cuerpo y nuestra mente”.

Juan pudo ser dado de alta, pero durante los últimos dos años ha sido considerado un paciente terminal debido a su insuficiencia renal. En junio de 2025, recibieron su primer rayo de esperanza en mucho tiempo: Juan podría calificar para un segundo trasplante de riñón.

“Fue un milagro”, explicó Rosa. “Una nueva esperanza de vida”.

Después de una lucha increíble y de superar las probabilidades, hoy, lo único que se interpone entre Juan, su familia y este milagroso segundo trasplante es la parte económica.

Antes de que Juan pueda ser oficialmente incluido en la lista para un segundo trasplante, su familia debe demostrar que cuenta con los recursos financieros para cubrir un año de gastos posteriores al trasplante. Para superar este obstáculo, han comenzado a recaudar fondos con la reconocida organización nacional Help Hope Live.

Las donaciones se pueden hacer en: <https://helphopelive.org/campaign/26242/>

“Mi vida ha sido una batalla diaria”, explicó Juan. “Con el apoyo de mi familia, la dedicación de mis médicos y enfermeras, y la fortaleza que Dios me ha dado, sigo luchando. Finalmente, tengo esperanza de nuevo”.

A diferencia de una campaña en GoFundMe, las donaciones a Help Hope Live son deducibles de impuestos en la medida permitida por la ley, y todos los fondos recaudados son administrados por la organización para cubrir gastos médicos verificados y otros gastos relacionados. Help Hope Live verifica la necesidad médica y financiera de cada paciente.

Help Hope Live es una organización nacional sin fines de lucro especializada en involucrar a las comunidades en campañas de recaudación de fondos seguras y deducibles de impuestos para personas que necesitan un trasplante o que han sido afectadas por una lesión o enfermedad catastrófica. Desde 1983, las campañas organizadas por Help Hope Live han recaudado más de \$193 millones para cubrir gastos de pacientes, brindando asistencia a más de 25,000 familias.